

KOMPARASI KESEJAHTERAAN NELAYAN PAYANG DI DESA SUNGAI
PISANG KECAMATAN BUNGUS TELUK KABUNG DENGAN DESA
AMPANG PULAI KECAMATAN XI KOTO TARUSAN

Gunadi Ilham¹, Paus Iskarni²
Program Studi Geografi
Fakultas Ilmu Sosial
Email gunadiilham10@gmail.com

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah 1) mengetahui bagaimana kondisi pendapatan nelayan payang di Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang pulai. 2) mengetahui bagaimana kondisi pangan nelayan payang di Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang Pulau. 3) mengetahui kondisi sandang nelayan payang di Desa Sungai Pisang dan Ampang Pulau. 4) mengetahui kondisi papan nelayan payang di Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang Pulau. 5) mengetahui pendidikan nelayan payang di Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang Pulau. 6) mengetahui kesehatan nelayan payang di Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang Pulau.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Variabel dalam penelitian ini adalah pendapatan, pangan, sandang, papan, pendidikan dan kesehatan. Penentuan sampel dilakukan dengan metode acak sederhana (*simple random sampling*). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah teknik angket.

Hasil penelitian ini adalah 1) pendapatan nelayan Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang Pulau hanya mampu untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, ini dilihat dari kemampuan menabung nelayan payang Desa Sungai Pisang dan Desa Ampang Pulau dari jumlah nelayan di bawah 30% mampu menabung. 2) kondisi pangan nelayan Desa Ampang Pulau dan Desa Sungai Pisang mereka mampu memenuhi 4 sehat yaitu makanan pokok, lauk pauk, sayur dan buah. 3) kondisi sandang semua nelayan mampu memenuhi kebutuhan dasar sandang. 4) kondisi papan, jenis rumah yang ditempati nelayan adalah semi pemanen dengan pencahayaan yang cukup dan jamban yang memadai. 5) pendidikan nelayan rata-rata adalah tamat SMP dan SMA. 6) kesehatan, semua biaya pengobatan nelayan ditanggung oleh nelayan itu sendiri.

Kata Kunci : Pendapatan, pangan, sandang, papan, pendidikan, kesehatan, komparasi kesejahteraan